
Здравствуйте! 

Тема урока: Правописание гласных после шипящих в корне.                 

Повторение. 

   Дружно живут согласные с гласными. Ещё бы! Им без гласных никак с 

работой не справиться. Вот они и стараются не обижать своих певучих 

подружек. Но плохо гласной, когда перед ней оказывается шипящий. С 

буквами Я, Ю, Ы, Э шипящие вообще знаться не хотят. А уж как трудно 

рядом с ними буквам О и Ё! То подавай этим шипящим букву О, то такая 

соседка им не по душе, и они согласны стоять только рядом с буквой Ё. 

  Посмотрите на таблицу и сделайте вывод (УСТНО) о написании букв о-ё 

после шипящих  в корне слова. 

 

Ё 

 

жёлтый – желтеть        

шёлк – шелка              

чёлка – чело               

щёлкнуть – щелчок      

 

            О 

 

            жонглёр - …(-)   

            шокировать - …(-) 

            чопорный - …(-)           

            трущоба - …(-) 

 

Вспомните правило: 

Вывод:  Если такое слово подобрать нельзя, то в корне следует писать 

букву О. 



Выполните упр. 803 (письменно) 


